

BAB III

METODELOGI PENELITIAN

A. Rancangan Penelitian

Metodelogi penelitian yang digunakan ialah *tinjauan pustaka* atau yang dikenal *literature review*. *Literature review* merupakan salah satu desain penelitian yang mengumpulkan serta mengambil hasil dari penelitian yang telah dilakukan sebelumnya dan menganalisis hasil penelitian para ahli yang terdapat di dalam teks (Snyder, 2019). Penelitian *literature review* bertujuan untuk menguraikan hasil dari penelitian sebelumnya dan membentuk sebuah informasi yang bermanfaat. Hasil dari *literature review* dapat memberikan pemahaman mengenai pengetahuan yang baru untuk menjadi sumber kebijakan, menciptakan penyelesaian untuk masalah yang ada (Rizki, 2020). Sumber *literature review* ialah jurnal nasional dan internasional yang memuat informasi untuk penelitian.

1. Framework yang digunakan

PICOS framework merupakan strategi yang digunakan dalam rancangan penelitian ini untuk mencari jurnal.

- a) **Population/problem:** menganalisis masalah yang ada dipopulasi.
- b) **Intervention:** tindakan dari intervensi ataupun penata laksanaan yang ada pada saat kasus terjadi beserta dengan penjelasannya.
- c) **Comparison:** tindakan pembandingan dari suatu penelitian
- d) **Outcome:** hasil dari suatu penelitian
- e) **Study design:** menggunakan model penelitian yang digunakan untuk di review

Tujuan dari penelitian ini ialah mengetahui hubungan riwayat persalinan dan BBLR dengan kejadian *Stunting*. Dalam penelitian ini variable independen adalah riwayat persalinan dan BBLR dan untuk variable dependen adalah *stunting*

2. Kata kunci

Dalam pencarian jurnal menggunakan kata kunci (AND, OR NOT AND NOT) dipakai sebagai pencarian jurnal yang lebih detail agar dapat mempermudah pencarian jurnal yang diinginkan. Kata kunci yang digunakan ialah (*stunting* OR “Berat badan lahir rendah” OR “low birth weight”) AND (*stunting* OR “riwayat melahirkan” OR *caesarea section* OR “persalinan normal” OR “sesar” OR “*delivery of mode*”).

3. Database atau search engine

Data sekunder yaitu data yang sering digunakan untuk melakukan sebuah penelitian. Dimana dari data yang sudah didapatkan tidak langsung dalam pengawasan, tetapi hanya mengambil data dari penelitian yang sudah dilakukan terdahulu. Sumber yang di gunakan adalah database **Google scholar, Scopus, publish or perish, perpusnas,sci hub, pubmed** yang berupa sebuah artikel dan jurnal dan data sekunder yaitu RISKESDAS

B. Kriteria Inklusi dan Eksklusi

Tabel 3. 1 Kriteria inklusi dan eksklusi dengan framework PICOS

Kriteria	Inklusi	Eksklusi
Problem	Pengaruh riwayat BBLR dengan kejadian stunting dan riwayat persalinan dengan kejadian stunting	Pengaruh riwayat berat badan lahir normal dengan kejadian stunting dan kejadian lahir premature dengan kajadian stunting
Intervention	Stunting pada anak	Bukan stunting
Comparison	Tidak adanya faktor pembanding	Tidak adanya faktor pembanding
Outcome	Pengetahuan dampak stunting	Pengetahuan dampak selain dampak stunting
Study design	<i>Kuantitatif dan kualitatif</i>	Tidak ada
Tahun terbit	Jurnal yang terbitnya pada tahun 2011 sampai 2021	Jurnal yang terbitnya sebelum tahun 2011
Bahasa	Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris	Selain Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris

C. Sintesis Data

Data yang diperoleh kemudian dikelompokkan menggunakan metode naratif untuk menjawab tujuan. Membuat tabel untuk jurnal penelitian yang telah ditemukan yang terdiri dari nama peneliti, tahun terbit jurnal, judul penelitian, metode dan hasil penelitian. Untuk memperjelas hasil penelitian dari jurnal maka perlu dicermati dan dibaca keseluruhan. Selanjutnya, menggunakan sumber sekunder dalam kaitannya dengan sumber penelitian terlebih dahulu, hasil temuan peneliti, kajian tertulis yang relevan.